

19. März 2012

## Ein Spektakel in Brunnen

**Vom 17. bis 19. August 2012 findet in Brunnen erstmals das internationale Strassenkünstlerfestival „Spettacolo“ statt. Künstlerinnen und Künstler aus der ganzen Welt verwandeln die Seepromenade in eine grosse Open-Air-Bühne. Die Ausschreibung dafür ist in vollem Gange.**

*Brunnen* – Über 40 Artisten, Musiker, Zauberer, Comediens, Schauspieler, Tänzer und Künstler aus der ganzen Welt verwandeln im August die Brunner Seepromenade erstmals in einen lebhaften Schauplatz der Strassenkunst. Den perfekten Rahmen dafür bieten fünf Freilichtbühnen und ein Zirkuszelt mit direkter Lage am See, vor traumhafter Bergkulisse. Es entsteht ein stimmungsvolles Strassenfest mit speziellem Kinderprogramm und vielseitigen kulinarischen Höhepunkten – und das ohne Eintrittskosten.

### **Festival sucht weltweit Strassenkünstler**

Die Stars des Festivals sind professionelle Künstlergruppen aus der Region, aus allen Teilen der Schweiz sowie aus dem nahen und fernen Ausland. Noch bis Ende März läuft das öffentliche Bewerbungsverfahren. Interessierte Strassenkünstler finden das Anmeldeformular wie auch die Teilnahmebedingungen unter [www.spettacolo-brunnen.ch](http://www.spettacolo-brunnen.ch).

Die künstlerische Leiterin Lea Schieback blättert aktuell durch Bewerbungsdossiers mit feuerspeienden Akrobaten, seiltänzelnden Wahrsagern, clownesken Strassenmusikern und pantomimische Gastronomen und schwärmt: „Bis heute haben sich bereits über 50 Gruppen aus der ganzen Welt angemeldet – von der Schweiz über Japan und Südafrika bis nach Mexiko. Ein spektakuläres, internationales Programm mit vielen Höhepunkten ist garantiert.“ Bei der Auswahl der Artisten legt Schieback grossen Wert auf Abwechslung und Qualität. „Spettacolo bietet qualitativ hochstehende Darbietungen für ein breites Publikum. Wir bieten ein attraktives Programm für Gross und Klein. So ist für jeden Geschmack etwas mit dabei“, sagt Schieback.

### **Originelle kulinarische Weltreise**

Nebst den künstlerischen Höhepunkten soll auch das kulinarische Vergnügen nicht zu kurz kommen. Rund 10 aussergewöhnliche Gastronomiestände bieten verteilt auf das ganze Festivalgelände internationale und regionale Köstlichkeiten an und tragen zum besonderen Ambiente des Events bei. Dafür suchen die Veranstalter Privatpersonen und Vereine mit originellen und kreativen Ideen wie beispielsweise marokkanische Spezialitäten im Beduinenzelt, Fackelspieße am offenen Feuer oder eine Beachbar mit eigenem Strand. Interessenten können sich noch bis Ende März bewerben.

### **Starke Unterstützung erfreut**

Veranstaltet wird das internationale Strassenkünstlerfestival „Spettacolo“ vom Verein Kultur Brunnen. „Spettacolo“ steht unter dem Patronat der Gemeinde Ingenbohl-Brunnen, von Schwyz Tourismus und von SchwyzKulturPlus. Dieser Event findet im Zweijahresrhythmus statt und wird Besucher aus der ganzen Zentralschweiz anziehen. Als erstes Festival dieser Art ist es eine touristische und kulturelle Attraktion und soll positive Impulse für Brunnen und die Region schaffen. Dementsprechend unterstützt Brunnen Tourismus und die Swiss Casinos als Presenting Sponsor das einzige Strassenkünstlerfestival in der Zentralschweiz.

Infos und Bewerbungsunterlagen: [www.spettacolo-brunnen.ch](http://www.spettacolo-brunnen.ch)

---

Kontakt: Beatrice Strüby, Marketing, 079 687 23 20 oder [marketing@spettacolo-brunnen.ch](mailto:marketing@spettacolo-brunnen.ch)

Legende: Spettacolo Brunnen: Das internationale Strassenkünstlerfestival bietet auf vielen kleinen Schauplätzen vor der atemberaubenden Kulisse des Urnersees spektakuläre Darbietungen.

Informationen: Artikellänge 3184 Zeichen (inkl. Leerschlägen)

---